

An die Eltern der Buskinder der bisherigen Rattelmeier-Linien

Liebe Eltern,

wie wir gestern erfahren haben, werden die zwei Linien, die bislang von der Firma Rattelmeier bedient wurden (Linie Aurach, Neunstetten, Limbach/Lattenbuch usw., Rauenzell/Hohenberg usw.), in Zukunft von der Firma Scharnagel versorgt. Ein Teil davon wird in die öffentlichen Linien eingebunden (z.B. alle Schüler aus der Richtung Aurach usw.) ein anderer Teil wird von der Firma Scharnagel durch einen Schulbus versorgt (z.B. Hohenberg). Natürlich wird sich dadurch auch der Fahrplan ändern. Die Firma hat uns jedoch versprochen, dass es zu keinen längeren Busfahrzeiten kommen wird und dass die Busse auch nicht übervoll sein werden. Da wir den neuen Busplan erst in der zweiten Hälfte der Ferien erhalten, werden wir diesen in der letzten Ferienwoche auf die homepage unserer Schule stellen, damit Sie dort nachschauen können, wann der Bus für Ihr Kind fährt. Zudem werden wir den Plan auch an den Außentüren der Schule aushängen.

Uns ist natürlich klar, dass eine Umstellung in diesem Ausmaß sicher anfangs nicht ohne Probleme über die Bühne gehen wird. Ich hoffe, dass wir das nach einer kurzen Übergangszeit in den Griff bekommen. Sollten größere Probleme auftauchen, dann lassen Sie uns das bitte wissen, damit wir das an die Firma weitergeben können.

Mit freundlichem Gruß
gez. Werner Winter, Rektor